

ALCOHOL JÓVENES | La sangre de Jesús: así es la peligrosa bebida que está de moda entre los jóvenes

- Conocida también como 'Lean' o 'Purple drank', puede llegar a provocar la muerte por sobredosis



Unos jóvenes se sirven **alcohol** de una botella en Madrid.

Jóvenes,Drogas,Alcoholismo,Fiestas

<https://www.elperiodico.com/es/sociedad/20241002/sangre-jesus-lean-purple-drank-bebida-jovenes-droga-alc...>

Gabriel Roncero

Miércoles, 02 octubre 2024

Una nueva moda, que algunas fuentes aseguran que procede de **Marruecos** y otras la sitúan originaria en **Houston** (EEUU), como una bebida popular entre los **seguidores del hip hop**, se está popularizando entre las franjas de población más jóvenes y pobres de España, debido, sobre todo, a su bajo coste.

Últimamente, su consumo ha aumentado considerablemente, un hecho que ha empezado a preocupar a los expertos de salud pública, así como a las autoridades que ha desarticulado a una banda internacional de traficantes cuyo jefe supuestamente residía en Lleida, tal y como ha confirmado la **Policía Nacional**.

Según el Instituto de Seguridad Farmacéutica, antes de terminar el mes de junio de este año **ya se habían superado los 6.000 delitos relacionados con el tráfico ilegal de fármacos** en nuestro país, mientras que, en 2023, se registraron 5.063 delitos de estas características en todo el año, según datos proporcionados en marzo pasado en el marco del Infarma Madrid 2024, el Congreso Europeo de Farmacia y Salón de Medicamentos y Parafarmacia.

A partir de la combinación de **alcohol**, bebidas gaseosas como Sprite o tónica y, sobre todo, **una botella de jarabe para la tos con codeína** -un opiáceo que puede llegar a ser adictivo-, los más jóvenes han encontrado una nueva fórmula para acompañar sus noches de fiesta: 'Lean' o 'Purple drank', popularmente conocida como Sangre de Jesús.

Mayoritariamente, la adquisición y distribución masiva de estos peligrosos fármacos se hace a **través del mercado ilegal de Internet** , obteniéndolos a partir de **recetas falsificadas o mediante el robo de tarjetas sanitarias** de otros ciudadanos, tal y como alertan desde el Colegio de Farmacéuticos de Madrid.

Algunos ejemplos de las sustancias más demandadas para conseguir la mezcla son el **Clonazepam** o el **Alprazolam** que, combinados con el hachís, la marihuana o el **alcohol** pueden producir efectos sedantes, alucinógenos y psicoactivos. Esta mezcla también es conocida como ' **Karkubi**' o **Droga de los pobres** , a causa de su fácil accesibilidad.